

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2017年5月11日

野菜よもやま話

ズッキーニ

見かけがきゅうりに似ているズッキーニ。（今頃ボックスに入るので）もうすっかりお馴染みかと思います。以前にもお伝えしていますが、かぼちゃの仲間です。大きな斑入りの葉っぱの葉もとに花が咲き、そこにツンと実がなります。きゅうりのように木にぶらさがってなっているのではないので、初めて見た時には、驚かされました。かぼちゃが熟した実を食べるのに対して、ズッキーニは開花後1週間前後の未熟果を食べます。

房総食料センターでズッキーニ栽培を最初に始めた浅野卓さんに聞いてみました。今年は春先の低温がひびいて少し収穫が遅れて始まりました。収穫が始まれば、他の野菜に比べとても忙しい日々になるそうです。朝夕畑を確認し、収穫をしなければならないほど、生育が進みます。そして収穫の合間に、花が咲いている朝のうちに交配をしなければなりません。また、初夏の乾燥するこの時期は、水やりがポイントに。如何に樹勢を強く保てるかが大切とのこと。樹が強ければ病気にかかりにくくなります。それは、ズッキーニの品質と収量に大きく影響するのです。

“匠の浅野さん”は、長年の経験と研究の成果が年々確実に実を結んでいるように思います。チクチクする大きな葉の間に手を伸ばし、1本1本ていねいに収穫する日々が続きます。



(H.S)